

#SOLIDEZECONÓMICA

‘México creó un chaleco antibalas’

EL SUBSECRETARIO DE HACIENDA ASEGURÓ QUE HAY RECURSOS PARA ENFRENTAR UNA RECESIÓN

1.6%

CRECERÁ LA ECONOMÍA EN 2019, ESTIMA HACIENDA.

POR FERNANDO FRANCO

FERNANDO.FRANCO@HERALDODEMEXICO.COM.MX

México aprendió de las crisis pasadas y creó un “chaleco antibalas” para enfrentar una recesión severa en un futuro, aseguró el subsecretario de Hacienda, Arturo Herrera.

Detalló que ese colchón está conformado por las reservas internacionales (178 mil 299 millones de dólares), la Línea

ACCIÓN

• Moody’s advirtió que vendrán más recortes al gasto por la desaceleración.

• La SHCP asegura que no está en sus planes más ajustes al presupuesto.

de Crédito Flexible con el Fondo Monetario Internacional (74 mil millones de dólares) y el Fondo de Estabilización de Ingresos Presupuestarios (FEIP), con 280 mil millones.

Durante su participación en el foro anual de Fitch, comentó que el FEIP es un fondo de defensa para situaciones adversas.

Una caída de 5 por ciento de la economía nacional, evento que se vio en tres ocasiones durante los últimos 100 años, tendría un impacto en los recursos presupuestarios de 1 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB). Ese hueco, dijo, sería cubierto en su totalidad por el FEIP.

“Ya tenemos los recursos para palear la peor crisis que pudiéramos tener”, aseguró el funcionario, quien dejó en claro que se necesitan las reglas para utilizar ese dinero, es decir, una política contracíclica que permita emplear esa partida en épocas de crisis y no sólo cuando los ingresos descendan.

BAJAN EXPECTATIVA

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) recortó la expectativa de crecimiento de México para este año de 1.4 a 1.2 por ciento, en medio de mayor incertidumbre por la política interna del actual gobierno. ●



FOTO: ESPECIAL

• **VISIÓN.** El subsecretario de Hacienda dijo que el FEIP es una defensa para situaciones adversas.

